



LES CANAPÉS

CONVERTIBLES

COLLECTION | MS MIS EN SCÈNE | par

COLORDECOTHERAPY

© marque déposée - tous droits réservés

L'Art de la décoration colorée holistique



MS
MarianeSauzet
Mis en scène par
COLORDECOTHERAPY

Gâce à une expérience de plus 20 ans dans le développement, la conception et la fabrication de nos canapés, fauteuils ... nos ateliers sélectionnés par Mariane Sauzet sont en mesure de vous réaliser une vaste gamme de produits Design de qualité supérieure tout en respectant des normes les plus élevées pour une production de la meilleure conception possible.

Tous nos modèles de canapés présentés par Mariane Sauzet dans son univers MS MIS EN SCENE Intérieur Design à Lyon Bellecour sont de fabrication française ou européenne et sont réalisés pour vous exclusivement sur-mesure, dans les finitions, les couleurs, les matières selon nos collections proposées.

Personnalisez votre propre canapé pour être en accord avec votre style et votre univers et venez nous rencontrer dans notre show room MS MIS EN SCENE Interior Design à Lyon Bellecour afin d'échanger et vous conseiller sur votre projet d'aménagement d'intérieur.

With more than 20 years of experience in the development, design and manufacture of our sofas, armchairs ... our workshops selected by Mariane Sauzet are able to realize a wide range of products Design of superior quality while respecting Highest standards for a production of the best possible design.

All our models of sofas presented by Mariane Sauzet in his world MS MIS EN SCENE Intérieur Design in Lyon Bellecour are made in France or European and are made for you exclusively on-measure, in finishes, colors, Materials according to our exhibited collections.

Personalize your own sofa to fit your style and your universe and come and meet us in our showroom MS MIS EN SCENE Interior Design in Lyon Bellecour to exchange and advise you on your project inside.





CRAWFORD



LOUBECA



RYAN



SONYA

Collection **LES CONVERTIBLES**



CRAWFORD



CRAWFORD







LOUBECA











RYAN



RYAN



RYAN





SONYA



SONYA



SONYA

